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ЭКОНОМИКА 

______________________________________________________________________________________ 

УДК 658 

 

РАЗРАБОТКА МЕТОДИКИ ВНУТРИХОЗЯЙСТВЕННОГО АНАЛИЗА 

СТРАТЕГИЧЕСКОГО КЛИМАТА ОРГАНИЗАЦИИ 

 

И.В. Зенкина  
 

Приведен авторский подход к определению сущности стратегического климата организации, 

выделены и охарактеризованы составляющие его компоненты. Обоснована актуальность 

совершенствования методологических и методических основ анализа стратегического климата. 

Предложена разработанная автором методика ситуационного внутрихозяйственного анализа 

стратегического климата организации. Раскрыты основные элементы методики анализа 

стратегического климата, включающие методический инструментарий, этапы, направления и 

аналитические индикаторы.  

Ключевые слова: стратегический климат организации, структурные компоненты 

стратегического климата, методика внутрихозяйственного анализа стратегического климата, 

индикаторы анализа стратегического климата. 

 

 

I.V. Zenkina 

Development of economic analysis methodology of strategical climate of organization 

An author's approach to the definition of a strategic climate organization, isolated and characterized 

by its components is presented. The urgency of improving and methodological foundations of the analysis 

of the strategic environment is considered. Proposed by the author the method of situational analysis of 

strategic climate-farm organization is analyzed. Attention is paid to the key elements of the method of 

analysis of strategic climate, including the methodological tools, the steps, the direction indicators and 

analysis.  

Key words: strategical climate of organization, structural components of strategical climate, 

economic analysis methodology, indicators of strategical climate analysis.  
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